



## Comentario

**Eduardo Ruiz Healy (Periodista)**

CIUDAD DE MÉXICO (EDUARDO RUIZ-HEALY).- “Por si no tenemos bastantes problemas con Trump, ahora viene la reforma electoral. Morena no se pone de acuerdo con sus aliados, el Partido del Trabajo y el Partido Verde Ecologista de México, y con muchos morenistas que han sido plurinominales. Como son **Monreal** y Adán Augusto, son capaces de presentar su propia iniciativa. Yo estoy en contra de la eliminación de los plurinominales, porque dejás desprotegidas a las minorías. Estoy a favor de reducir el número de diputados y senadores, y muy de acuerdo en reducir el dinero que les damos a los partidos”.



<https://drive.google.com/file/d/1YTfbWr2iNI7351-LP0q4Vf0XgofsYxW/view>